
  

Gruppo Consiliare Fratelli d’Italia 
 

Al Presidente del 

Consiglio regionale 

del Piemonte 

 
 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA n. 

316  

 

ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno  

(Non più di una per componente del Consiglio regionale – Non più di tre per Gruppo - una 

sola domanda chiara e concisa su argomento urgente e particolare rilevanza politica)  

 

 

 

Oggetto: Il Piano Regionale di Qualità dell’Aria e le sue ricadute sull’attività zootecnica, a che 

punto siamo? 

 

 

Premesso che 

• in occasione dell’approvazione del Piano Regionale di Qualità dell’Aria, tra gli altri erano 

stati approvati due Ordini del Giorno presentati dal Gruppo Consiliare Fratelli d’Italia aventi 

ad oggetto:  Il Piano Regionale di Qualità dell’Aria e le sue ricadute sull’attività zootecnica; 

• il testo e gli impegni alla Giunta erano stati concordati con gli stessi uffici della Direzione 

Ambiente e l’esecutivo regionale aveva dato parere favorevole ai due documenti 

impegnandosi a mettere in pratica i dispositivi ivi contenuti; 
 

Considerato che 

• le Organizzazioni agricole lamentano che tali impegni sono stati solo parzialmente portati a 

termine; 



  

• la mancata conclusione del percorso concordato in Consiglio Regionale nel mese di 

dicembre rischia di danneggiare il mondo della zootecnia e inoltre genera confusione e 

smarrimento nelle aziende; 
 

Evidenziato che 

• gli impegni dei due Ordini del Giorno approvati in collegamento al testo del PRQA dicono: 

IMPEGNA LA GIUNTA REGIONALE ad emanare al più presto provvedimenti esplicativi 

sul semaforo per gli abbruciamenti ed alternative equivalenti per l’adeguamento delle 

strutture (vale a dire sistemi che non prevedono investimenti) per venire incontro all’allarme 

lanciato dal settore zootecnico e ad emanare al più presto provvedimenti esplicativi sulla 

gestione delle letamaie con sistemi alternativi alle coperture (come per le vasche liquami) e 

sui tempi delle varie comunicazioni da effettuare da parte delle aziende agricole per i vari 

interventi (necessaria flessibilità) previsti dal piano per venire incontro all’allarme lanciato 

dal settore zootecnico; 

• la Giunta Regionale ha dato PARERE FAVOREVOLE ai due Odg generando forti 

aspettative da parte delle aziende agricole; 
 

 

INTERROGA L’ASSESSORE COMPETENTE 

sullo stato dell’arte degli impegni presi dalla Giunta  in sede di approvazione del PRQA con 

l’approvazione dei due Ordini del giorno in oggetto.  

 


